

## **NO HAY MARCHA ATRÁS, SE REINICIARÁ CHAVIMOCHIC III**

*Lo confirmó gobernador regional Manuel Llempén*

El Presidente de la República, Francisco Sagasti, confirmó al gobernador regional La Libertad, Ing. Manuel Llempén Coronel, que existe la decisión política del gobierno nacional para el reinicio de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC, lo que implica la culminación de la Presa Palo Redondo, informó el gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D.

Como es de conocimiento público, el ministro de Desarrollo Agrario (Midagri), Federico Tenorio, sostuvo una reunión virtual con el gobernador La Libertad, donde confirmó la decisión política del gobierno que preside Francisco Sagasti, de destrabar y culminar la presa Palo Redondo, y por ende la culminación de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC, añadió el gerente del PECH.

Esta decisión de destrabar las obras de la III Etapa está tomada y no hay marcha atrás, y, eso era que lo faltaba, ahora solo es cuestión de tiempo para su reinicio, informaron.

### **GOBERNADOR DE LA LIBERTAD CONVERSÓ CON PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

“Conversé con el presidente Francisco Sagasti y le pedí el reinicio y culminación de la presa como una de las obras más importante para la reactivación económica en La Libertad y el Perú, él lo ha considerado como uno de los tres principales proyectos del país a destrabar. Acelerar el proceso del destrabe está en sus manos, pero vamos a realizar trabajo conjunto, expresó Manuel Llempén.

“La próxima semana nos reuniremos con el presidente para informarle los avances. Estamos haciendo todos los esfuerzos para sacar adelante el proyecto. El presidente nos ha pedido en Consejo de Ministros trabajar en esa dirección”, añadió.

